

Технический райдер саксофонистки KATRIN

Музыкальное оборудование:

- Акустическая система. **Не менее 2-ух колонок** на стойках по типу Brehringer B 115D EUROLIVE.
- Микшерный пульт. Аналоговый или цифровой.
Обязательно с наличием обработки звука по типу Allen&Heath X-TONE:464
- Ноутбук, подключенный к микшерному пульту.
- На площадке должен находиться **звукооператор**, который подключит микрофон артиста (радио микрофон Sennheiser EM-XSW 1), отстроит звук и будет обеспечивать качественное звучание на протяжении всего выступления.

Если на площадке нет музыкального оборудования, организаторы сообщают об этом заблаговременно. В таком случае звукооператор артиста привозит и устанавливает свое оборудование за дополнительную плату.

При наличии музыкального оборудования на площадке, просим предоставить список имеющейся техники (указать полное название).

Technical rider of the saxophonist KATRIN

Musical equipment:

- Acoustic system. **At least 2 speakers** on stands like Brehringer B 115D EUROLIVE type.
- Mixer. Analog or digital. Necessarily **with the presence of sound processing**. Example: Allen&Heath XTONE: 464
- A laptop connected to the mixer.
- There must be a **sound engineer** on the stage who will connect the artist's microphone (radio microphone Sennheiser EM-XSW 1), make the sound and ensure high-quality sound throughout the entire performance.

If there is no musical equipment on the location, the organizers will inform about this in advance. In this case, the artist's sound engineer brings and installs his equipment for an additional fee.

If there is musical equipment on the stage, please provide a list of available equipment (indicate the full name).

Бытовой райдер

- Гримерная комната неподалеку от сцены.
- Зеркало во весь рост
- Не менее 2-ух стульев
- 1 стол
- Вешалка для костюмов
- 2 бутылки негазированной минеральной воды 0,5 комнатной температуры.
- Автомобильная парковка (на территории Москвы и МО). Об отсутствии парковки организаторы предупреждают заблаговременно.

При проведении выступления артиста за пределами Московской области, организаторы оплачивают проезд/перелет артиста, проживание в гостинице, питание и трансфер в течение гастролей.

Household rider

- Dressing room not far from the stage.
- Full-length mirror
- At least 2 chairs
- 1 table
- Suit hanger
- 2 bottles of still mineral water 0.5 of room temperature.
- Car parking (on the territory of Moscow and Moscow region).

The organizers warn about the lack of parking in advance.

When performance is held outside the Moscow region, the organizers pay for the artist's travel / flight, hotel accommodation, meals and transfer during the tour.